



BOLETÍN PARA RESIDENTES



¡Bienvenido al primer boletín informativo de Wilson Houses del equipo PACT! Lee a continuación para obtener información sobre las próximas reuniones, la encuesta para residentes y lo que sigue en el proceso PACT.

Para la traducción 簡體中文 or 繁體中文, visite nuestro sitio web: <https://wilsonhousespact.com/>

Wilson Houses

¿QUÉ ES PACT?

¡El Compromiso Permanente de Asequibilidad Juntos (PACT) llega a Wilson Houses! PACT desbloqueará fondos para reparaciones integrales y servicios y administración de propiedades mejorados en Wilson. Se puede encontrar más información en:

<https://www.nyc.gov/site/nycha/about/pact.page>

El proyecto PACT de Wilson Houses trae:



Reparaciones Integrales

Los socios de desarrollo aportan experiencia en diseño y construcción. Se ocupan de todas las necesidades físicas en el desarrollo.



Gestión profesional

Gestión profesional Los socios administradores de propiedades son responsables de la operación y el mantenimiento diarios de los edificios y terrenos.



Servicios mejorados

Las asociaciones con proveedores de servicios sociales ayudan a mejorar los servicios y la programación en el sitio a través de los aportes de los residentes.



Cocina y comedor renovados en el proyecto Twin Parks West PACT



Cocina y gabinetes renovados en el proyecto Twin Parks West PACT



BOLETÍN PARA RESIDENTES

VERANO 2023



PARTICIPA EN TU ENCUESTA PARA RESIDENTES

Tu aporte nos ayudará a dar forma juntos al futuro de Wilson Houses.

Como parte del programa PACT, Wilson Houses recibirá servicios y programación mejorados a través de una asociación con un proveedor de servicios sociales. Para informar mejor los servicios sociales y la programación comunitaria, y para tener la **oportunidad de ganar una tarjeta de regalo de \$100**, tómate unos minutos para completar la Evaluación de necesidades de servicios sociales de PACT.

Para acceder a la encuesta, por favor escanee el código QR o visite: <https://tinyurl.com/yc6p6rza>

Tus respuestas permanecerán confidenciales. No se asociarán nombres ni números de apartamento con las respuestas. Esta información es solo para fines de rifa. Si eliges incluir un nombre, número de apartamento e información de contacto, participarás en un sorteo de una de las seis **tarjetas de regalo VISA® de \$100**.

Si deseas que te envíemos una encuesta en papel o que la completes por teléfono, comunícate con **Jessie Cohen al 917-932-0077 ext. 131**. Visite nuestro sitio web para encuestas en **English, 简体中文, y 簡體中文**



¿QUE SIGUE?

Inspecciones

Durante el verano y el otoño de 2023, el equipo de PACT realizará inspecciones de apartamentos en busca de plomo, asbestos y más. Se te notificará la fecha de su inspección dos semanas antes a través de un aviso impreso en tu puerta y una semana antes por teléfono. **Consulta el sitio web de Wilson Houses PACT para conocer el programa de inspección.**

Día familiar

El equipo de extensión se presentará en **el Día de la Familia el 19 de agosto**. Pasa para completar la Encuesta de Evaluación de Necesidades de la Comunidad o haz preguntas sobre el proceso PACT.

Reuniones

El equipo de divulgación de PACT llevará a cabo reuniones para permitir que los residentes brinden información sobre renovaciones, actualizaciones y reparaciones. ¡Estén atentos a futuras reuniones sobre **Diseño, Gestión de Servicios Sociales y más!**

CONOCE AL EQUIPO DE PACT

Para obtener más información, visita nuestro sitio web.



RESERVA

Taller de diseño de paisajes

29 de agosto de 2023, 6:00 p.m. a 8:00 p.m.
Union Settlement Association
237 East 104 Street, New York, NY 10029

Visita nuestro sitio para detalles. Se proporcionarán refrigerios, traducción y actividades para niños.

CONTÁCTANOS

Para obtener ayuda con problemas de administración y reparación, comunícate con el Centro de atención al cliente (CCC) de NYCHA: **718-707-7771**

Para conocer las próximas reuniones e inspecciones, visita el sitio web de Wilson PACT:
www.wilsonhousespact.com

Comunícate con el equipo de divulgación de Wilson PACT si tienes alguna pregunta:
wilsonhousespact@gmail.com
917-924-2746